



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 595
22 de noviembre de 2019

Los Posgrados de Odontología celebró 25 años de creación

En entrevista para Radio Universitaria, el docente Kleber Vallejo dialogó sobre los 25 años de trayectoria que cumplen los posgrados de la Facultad de Odontología, así como el congreso internacional organizado por su aniversario.

El docente universitario señaló que la Facultad ha sido pionera en la formación de especialistas en el país, iniciaron en 1994 con odontopediatría y poco a poco incorporaron más ofertas de posgrado hasta abarcar todas las áreas de especialización de la odontología, en los últimos 6 años se incorporaron las especialidades en estética dental e implantología oral que actualmente se encuentran en auge. El equipamiento de las clínicas de pregrado y posgrado permite a los estudiantes y docentes investigar y trabajar con la comunidad, los resultados han llevado a reemplazar materiales como las amalgamas que contienen mercurio, por biomateriales como las resinas que cumplen con la función de una masticación adecuada.

Vallejo comentó que el I Congreso Internacional de Posgrado de Odontología realizado por la Dirección de Posgrados tuvo gran acogida por parte de la ciudadanía, convocó a especialistas de Brasil, Colombia, Perú, México, Argentina y Ecuador quienes durante 3 días dialogaron sobre sus experiencias profesionales, que sirvieron a los asistentes para obtener una visión más amplia sobre los distintos casos odontológicos y sus tratamientos. **AC**